

**HUBUNGAN TES BANGKU *QUEEN'S COLLEGE*
DAN TES BANGKU MODIFIKASI HARVARD**

**Skripsi Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mendapatkan
Gelara Sarjana Kedokteran (S.Ked.)**

KHOMAINY ALAMSYAH

9910136



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2002**

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang.

Puji dan syukur senantiasa kami panjatkan ke hadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan karunia-Nya sehingga kami dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menempuh Program Studi Sarjana Kedokteran di Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Berkat bantuan berbagai pihak, akhirnya kami dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini sehingga untuk itu perkenankanlah kami untuk menyampaikan penghargaan dan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

DR. Iwan Budiman, dr., MS., AIF, selaku Dosen Pembimbing, yang telah memberikan bimbingan, pengarahan dan dukungan moril yang sangat berharga selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Pinandojo Djojosoewarno, dr., Drs, AIF dan Sugiarto Puradisastra, dr., yang telah membantu membimbing skripsi ini

Ibu Endang Soeratmo yang telah bekeanan menyediakan fasilitas tempat kepada kami untuk melakukan penelitian, di jalan Babakan Jeruk Indah I no. 11.

Rekan-rekan selaku naracoba yang telah membantu dan memperlancar jalannya penelitian.

Kepada rekan- rekan pengurus Senat Mahasiswa FK UKM periode 2001-2002 yang telah memberikan dukungan moril dan membantu dalam memperlancar skripsi ini. Terima kasih kepada saudara Sammy, Dimas, Aan, Andri, Ari dan seluruh staf SEMA FK UKM. Begitu pula dengan rekan-rekan di Avicenna, terima kasih dan tetaplah berjuang demi kemanusiaan.

Kepada sahabatku Indraji, Anggi, Miko, Joko, Joe, Aitara, Niko, Tia, Gita, Enno, Dian dan Mega. Kepada kakak senior, teh Dini, Yayuk, Wia, Marda dan kakak-kakak yang kami sayangi. Tak lupa terima kasih pula kepada Nisa Herina

yang senantiasa memberi nasihat dan solusi terhadap permasalahan yang kami hadapi.

Terima kasih pula kepada sohib Arwan , Kurniawan, Romaz , Amri , Nanda Ayu Puspita, Geetha Maharani serta Effah Afiyati yang telah memberikan dukungan dan senantiasa mengarahkan serta mengingatkan kepada kewajiban yang diamanahkan kepada kami.

Terima kasih dan salam sayang kepada adikku Muhammad Arafat, Aya Sofia Fila Yeti, dan Ayu Namira Fila Yeti. Kepada ayahanda H. Masbullah, Drs., dan ibunda Hj. Mega Ratna yang telah memberikan dukungan moril dan spiritual materi yang tak terhingga serta kasih sayang yang tak ternilai

Harapan kami, semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa FK UKM pada khususnya dan masyarakat pada umumnya.

Bandung, Juni 2002

Khomainy Alamsyah